

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLIS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. 0631

Giovedì 15.12.2005

Pubblicazione: Immediata

Sommario:

- ◆ **LE UDIENZE**
- ◆ **UDIENZA AI MEMBRI DEL COMITATO MISTO DI COORDINAMENTO DEL DIALOGO CATTOLICO-ORTODOSSO**
- ◆ **RINUNCE E NOMINE**

◆ **LE UDIENZE**

LE UDIENZE

Il Santo Padre ha ricevuto questa mattina in Udienza:

Membri del Comitato misto di Coordinamento del Dialogo Cattolico-Ortodosso;

Ecc.mi Presuli della Conferenza Episcopale della Polonia, in Visita "ad Limina Apostolorum":

S.E. Mons. Stanisław Stefanek, S. Chr., Vescovo di Łomża;

S.E. Mons. Józef Mirosław Życiński, Arcivescovo di Lublin

con gli Ausiliari:

S.E. Mons. Ryszard Karpiński, Vescovo tit. di Minervino Murge,

S.E. Mons. Mieczysław Cisko, Vescovo tit. di Auca,

S.E. Mons. Artur Grzegorz Miziński, Vescovo tit. di Tarasa di Numidia;

S.E. Mons. Andrzej Dzięga, Vescovo di Sandomierz

con l'Ausiliare:

S.E. Mons. Marian Kazimierz Zimałek, Vescovo tit. di Isola;

S.E. Mons. Zbigniew Kiernikowski, Vescovo di Siedlce

con l'Ausiliare:

S.E. Mons. Henryk Marian Tomasik, Vescovo tit. di Fornos minore;

S.E. Mons. Edmund Michał Piszcz, Arcivescovo di Warmia

con l'Ausiliare:

S.E. Mons. Jacek Jezierski, Vescovo tit. di Liberalia;

S.E. Mons. Jan Styrna, Vescovo di Elbląg

con l'Ausiliare:

S.E. Mons. Józef Wysocki, Vescovo tit. di Precausa.

Il Papa riceve questo pomeriggio in Udienza:

Rev.mo Padre Peter-Hans Kolvenbach, Preposito Generale della Compagnia di Gesù.

[01630-01.01]

UDIENZA AI MEMBRI DEL COMITATO MISTO DI COORDINAMENTO DEL DIALOGO CATTOLICO-ORTODOSSO

Alle ore 11 di questa mattina, il Santo Padre Benedetto XVI ha ricevuto in Udienza i Membri del Comitato misto di Coordinamento del Dialogo Cattolico-Ortodosso, ed ha loro rivolto il discorso che pubblichiamo di seguito:

• DISCORSO DEL SANTO PADRE

Chers Frères dans le Christ,

Je vous souhaite la bienvenue au nom du Seigneur, me réjouissant de notre rencontre fraternelle. En cette période liturgique de joyeuse attente de la Nativité du Sauveur, votre présence fait grandir notre joie. Vous ravivez en moi le souvenir des Églises que vous représentez et de tout le monde orthodoxe.

Je me réjouis également de la rencontre du Comité mixte de coordination de la *Commission internationale pour le dialogue théologique entre l'Église catholique et l'Église orthodoxe dans son ensemble*, signe du désir de reprendre et de poursuivre le dialogue, qui a connu au cours des années écoulées de sérieuses difficultés internes et externes. Cette reprise du dialogue intervient après un accord inter-orthodoxe, dont l'Église catholique a été informée par Sa Sainteté Bartholomée 1er. Elle revêt donc une importance particulière et elle constitue une grande responsabilité; il s'agit en effet d'accomplir la volonté du Seigneur, qui veut que ses disciples forment une communauté harmonieuse et qu'ils témoignent ensemble de l'amour fraternel qui vient du Seigneur. Dans cette nouvelle phase de dialogue, deux aspects sont à envisager ensemble: d'une part éliminer les divergences qui subsistent, et, d'autre part, avoir comme désir primordial de tout faire pour rétablir la pleine communion, bien essentiel pour la communauté des disciples du Christ, comme l'a souligné le document préparatoire à votre travail.

La pleine communion vise à une communion dans la vérité et dans la charité. Nous ne pouvons pas nous contenter d'en rester à des stades intermédiaires, mais nous devons sans cesse, avec courage, lucidité et humilité, rechercher la volonté de Jésus Christ, même si cela ne correspond pas à nos simples projets humains. La réalisation de l'unité plénière de l'Église et la réconciliation entre les chrétiens sont au prix de la soumission de nos volontés à la volonté du Seigneur. Une telle tâche doit engager les pasteurs, les théologiens et nos communautés entières, chacun selon le rôle qui lui est propre. Pour entrer plus avant dans ce chemin d'unité, nos faibles forces ne suffisent pas. Nous devons demander l'aide du Seigneur, par une prière toujours plus insistante, car l'unité est avant tout un don de Dieu (cf. Décret *Unitatis redintegratio*, n. 24), invitant en même temps tous les chrétiens à la prière commune comme «moyen assurément efficace de demander la grâce de l'unité». De même, le Décret *Unitatis redintegratio* recommandait la connaissance réciproque (cf. n. 9) et le dialogue, par lequel il faut «procéder avec amour de la vérité, charité et humilité», pour que soit maintenue la pureté de la doctrine (*ibid*, n. 11). Les Pasteurs qui ont le mérite de l'avoir entrepris, Sa Sainteté le Pape Jean-Paul II et Sa Sainteté Dimitrios 1er, Patriarche de Constantinople, dans la déclaration commune avec laquelle ils l'ont engagé, ont ouvert un chemin qu'il nous appartient de poursuivre, pour le mener à son terme. En nous faisant progresser vers la pleine communion entre catholiques et orthodoxes, le dialogue contribuera aussi «aux dialogues multiples qui se développent dans le monde chrétien à la recherche de son unité» (*Déclaration commune*, 30 novembre 1979).

En vous remerciant de votre engagement dans l'étude de voies concrètes pour le progrès du dialogue entre catholiques et orthodoxes, je vous assure de ma prière fervente. Je vous souhaite aussi un heureux et saint Noël. Que la nouvelle année vous comble de bienfaits divins et qu'elle soit un temps de grâce pour la marche vers la pleine unité.

[01635-03.01] [Texte original: Français]

RINUNCE E NOMINE • RINUNCIA DI AUSILIARE DI SAN ANTONIO (U.S.A.) • EREZIONE DELLA DIOCESI DI PEKHON (MYANMAR) E NOMINA DEL PRIMO VESCOVO • NOMINA DELL'ARCIVESCOVO METROPOLITA DI SAN FRANCISCO IN CALIFORNIA (U.S.A.) • RINUNCIA DI AUSILIARE DI SAN ANTONIO (U.S.A.)

Il Santo Padre ha accettato la rinuncia all'ufficio di Ausiliare dell'arcidiocesi di San Antonio (U.S.A.), presentata da S.E. Mons. Thomas J. Flanagan, in conformità ai canoni 411 e 401 del Codice di Diritto Canonico.

[01632-01.01]

• EREZIONE DELLA DIOCESI DI PEKHON (MYANMAR) E NOMINA DEL PRIMO VESCOVO

Il Papa ha eretto la diocesi di Pekhon (Myanmar), con territorio dismembrato dall'arcidiocesi di Taunggyi, rendendola suffraganea della medesima Sede Metropolitana.

Il Santo Padre ha nominato primo Vescovo di Pekhon (Myanmar) S.E. Mons. Peter Hla, finora Vescovo titolare di Castello di Numidia e Ausiliare di Taunggyi.

Dati statistici

La nuova diocesi di Pekhon (nom. lat. Pekhonensis), si trova nella parte meridionale dello Stato di Shan e nella parte centro-orientale di Myanmar. Confina a nord con l'arcidiocesi di Taunggyi, a sud-ovest con la diocesi di Taungngu e a sud con la diocesi di Loikaw.

Di seguito i dati statistici:

| | Taunggyi (prima divisione) | Pekhon | Taunggyi (dopo divisione) |
|----------------------|-------------------------------|-------------|------------------------------|
| Superficie | 52.740 kmq. | 25.890 kmq. | 26.850 kmq. |
| Popolazione | 1.950.000 | 450.000 | 1.500.000 |
| Cattolici | 44.544 | 37.194 | 7.350 |
| Parrocchie | 20 | 8 | 12 |
| Sacerdoti diocesani | 43 | 22 | 21 |
| Sacerdoti religiosi | 5 | 1 | 4 |
| Fratelli religiosi | 7 | 5 | 2 |
| Religiose | 113 | 41 | 72 |
| Seminaristi maggiori | 38 | 33 | 5 |
| Seminaristi minori | 83 | 75 | 8 |
| Catechisti | 156 | 133 | 23 |

La chiesa parrocchiale "Sacro Cuore" a Pekhon diviene la Chiesa Cattedrale della neo-eretta diocesi.

[01633-01.01]

• **NOMINA DELL'ARCIVESCOVO METROPOLITA DI SAN FRANCISCO IN CALIFORNIA (U.S.A.)**

Il Santo Padre ha nominato Arcivescovo Metropolita di San Francisco in California (U.S.A.) S.E. Mons. George Hugh Niederauer, finora Vescovo di Salt Lake City.

S.E. Mons. George Hugh Niederauer

S.E. Mons. George Hugh Niederauer è nato il 14 giugno 1936 a Los Angeles (California). Entrato nel "Saint John's Seminary" di Camarillo ha conseguito il "Bachelor of Philosophy" e poi ha completato il "Bachelor of Theology" presso la "Catholic University of America" a Washington, D.C. Inoltre, ha ottenuto il "Master of Arts in English Literature" dalla "Loyola Univeristy" a Los Angeles.

E' stato ordinato sacerdote il 30 aprile 1962 per l'arcidiocesi di Los Angeles. Dopo l'ordinazione è stato vice-parroco della "Our Lady of the Assumption Parish" a Claremont. Nel 1966 ha conseguito il Ph.D. in "English Literature" presso la "University of Southern California" a Los Angeles.

Dopo breve servizio in parrocchia, è stato destinato al Seminario di Camarillo fungendo, prima da insegnante, poi da direttore spirituale per gli studenti del "College", ed infine, dal 1987 al 1992 da Rettore del Seminario teologico. Dal 1992 al 1994 è stato co-direttore della "Cardinal Manning House of Prayer for Priests" di Los Angeles.

Nominato Vescovo di Salt Lake City (Utah) il 3 novembre 1994, ha ricevuto la consacrazione episcopale il 25 gennaio 1995. Mons. Niederauer è membro di vari comitati della Conferenza Episcopale degli Stati Uniti.

[01634-01.02]

[B0631-XX.01]
